

Capdenac-Gare. Raynal et Roquelaure conserve son ballon d'or



Une belle soirée sportive et conviviale pour le challenge entreprises.

Publié le 25/06/2025 à 05:13

Vendredi soir, le gymnase de Capdenac vibrait au rythme du 5e challenge entreprises organisé par l'ALBA.

Un rendez-vous désormais bien ancré dans le calendrier local, qui a rassemblé une cinquantaine de joueurs répartis en douze équipes venues représenter les couleurs de leur entreprise, de chez Collins Aerospace - Ratier Figeac, Les Fermes de Figeac, Intersport Capdenac-le-Haut, Figeac Aéro, Fives, et les triples tenants du titre, Raynal et Roquelaure, dans une ambiance des plus conviviales.

Et une fois encore, ce sont les collaborateurs de chez Raynal et Roquelaure qui se sont montrés les plus efficaces, remportant pour la quatrième fois consécutive le fameux ballon d'or mis en jeu pour l'occasion.

Au-delà du résultat, c'est bien l'esprit qui a prévalu tout au long de la soirée : plaisir de jouer, bonne humeur, et esprit d'équipe.

L'ALBA peut se féliciter d'avoir, une nouvelle fois, réussi son pari : rassembler entreprises locales et monde sportif autour d'un moment de partage.

Le rendez-vous est d'ores et déjà donné à l'année prochaine pour la sixième édition.